

ロードオアシスひらた



3月10日（木）仙台市の夢メッセみやぎにおいて、東北地方最大級の展示・商談会「ビジネススマッシュ東北2022春」が開催され、道の駅ひらたも参加しました。今回は「日本一辛い村プロジェクト」の一環で、プロジェクトメンバーの渋谷エクトメンバーの渋谷しづくス（株）ブースに道の駅ひらたが参加協力す



3月10日（木）仙台市の夢メッセみやぎにおいて、東北地方最大級の展示・商談会「ビジネススマッシュ東北2022春」が開催され、道の駅ひらたも参加しました。今回は「日本一辛い村プロジェクト」の一環で、プロジェクトメンバーの渋谷エクトメンバーの渋谷しづくス（株）ブースに道の駅ひらたが参加協力す

3月10日（木）仙台市の夢メッセみやぎにおいて、東北地方最大級の展示・商談会「ビジネススマッシュ東北2022春」が開催され、道の駅ひらたも参加しました。今回は「日本一辛い村プロジェクト」の一環で、プロジェクトメンバーの渋谷エクトメンバーの渋谷しづくス（株）ブースに道の駅ひらたが参加協力す

3月10日（木）仙台市の夢メッセみやぎにおいて、東北地方最大級の展示・商談会「ビジネススマッシュ東北2022春」が開催され、道の駅ひらたも参加しました。今回は「日本一辛い村プロジェクト」の一環で、プロジェクトメンバーの渋谷エクトメンバーの渋谷しづくス（株）ブースに道の駅ひらたが参加協力す

るという形です。駅長他、総務・直売所マネジャーの生田目敦、平田村ハバネロ生産組合矢吹一也会長が、渋谷レックスの社員とともに商品PR、商談協力に頑張りました。わずか一日の開催ですが、来場者の関心は高く、30枚以上の名刺を獲得し、宮城県内に十数店舗を開ける中堅スーパーとの商談を実施するなど一定の成果を上げたものと思います。しかしながらまだ成約までは至らないので、今後のフォローアップが極めて重要です。

依然として続くコロナ禍で、思うような営業活動がしづらい中ですが、チャンスはできる限り生かして販路拡大に努めま

ビジネスマッシュ東北 2022

感染防止に留意しつつリアル開催

春彼岸花市 華やかに



す。

▽3月～4月の動き△

- 3月10日（木）ビジネススマッシュ東北（夢メッセみやぎ・仙台市）
- 3月14日（月）雪むらしきば掘り出し作業
- 3月18日（金）～21日（月・祝）春彼岸花市
- 3月31日（木）棚卸し、社長訓示
- 4月1日（金）新年度開始、道の駅ひらた通常営業再開
- 4月8日（金）ふくしま道の駅交流会役員会
- 4月15日（金）ふくしま道の駅交流会総会
- 4月道の駅ひらた直売組合総会文書開催
- 4月23日（土）芝桜まつり～5月15日（日）

定を大きく上回るお客様においていただきました。ご先祖様にも喜んでいただけだと思います。
(次頁に写真)

し玄そばを掘り出し、平

田村そば生産組合の大木

信之さんのハウスで乾燥

作業に入りました。適切

な水分量になるまで乾燥

し、その後は7月初めま

で冷蔵庫で保管します。

雪ざらしそば祭、今年は

7月3日（日）ジュピア

ランドで開催予定。世界



雪ざらしそば祭の掘り出し作業



3月14日（月）、2週間
あまりにわたり道の駅し
もじうに埋設した雪ざら



あじさい園・ゆり園とど
もに何としても開催した

告知です

○令和4年福島県沖地震

募金活動にご協力を

3月16日深夜の震度6
強地震には驚かされました。
道の駅ひらたは幸い
一部商品が棚から落ちた
程度で、大きな被害は免
れましたが、県内では昨

年2月の地震に続き、2
年連続で道の駅国見、道
の駅そうまく大きな被害
が出ました。本県や宮城
県には被害を受けた道の
駅が他にあるため、東

北道の駅連絡会では募金
活動を始めました。道の
駅ひらたレジ横に募金箱
を設置しましたので、皆
様のご協力をよろしくお
願いします。

【食堂】	11:00～17:00
（L.O. 16:30）	

【ファストフード】

10:00～17:00

感染拡大防止を目的に
時短営業を行っていた道
の駅ひらたは4月1日か
ら通常営業に戻りました。

【直売所】

平日 9:00～18:00

土日祝 9:00～18:00

○通常営業再開

○食堂、ファストフード

一部商品値上げ

諸物価高騰の折、企業
努力では原材料、包装資
材、配送コストの上昇を
吸収しきれなくなりまし

た。誠に心苦しくはあり
ますが、4月1日から、
食堂・ファストフードメ
ニュー・一部商品を値上
げさせていただきます。
ご理解を賜りたくお願ひ
申し上げます。

○「道の駅ひくしま」 オープン

4月21日（木）プレオー
プン、4月27日（水）グ
ランドオープン予定で開
設されます。

東北中央自動車道大笹生
インターチェンジ隣に、

▽第6波が収束するか
と思いきや、なかなか第
5波の時のようにはいか
ない。とはいっても、いつま
でも慎重な態度でいるこ
とがベストとは限らない。
コロナ以前の生活がすぐ
に戻るとは思えないが、
「新しい生活様式」を受
け入れ、経済活動に軸足
を移さないと経営が成り
立たない。会社も自治体
も国家も同じだと想つ。